



一商だより

No. 2

作成

宮城県一迫商業高等学校

〒987-2308

栗原市一迫真坂町東133

TEL 0228-52-4112

<https://ichisho.myswan.ed.jp/>

Email: chisho@od.myswan.ed.jp

第七十四回東北高等学校 陸上競技大会やり投

新妻智貴君 佐藤諒昌君出場

新妻智貴君 決勝4位入賞

新妻君 インターハイ 茨城国体出場

六月十四日(金)〜十七日(月)まで秋田県立中央公園総合運動場陸上競技場において、第七十四回東北高等学校陸上競技大会がおこなわれました。

本校からは、やり投で三年流通経済科新妻智貴君(栗原西中学校出身)が55m97で決勝四位入賞、同じく三年情報処理科佐藤諒昌君(栗原西中出身)が51m74で三十六名中十四位のすばらしい結果となりました。

新妻君渾身の一投!



一投目に集中してベストの記録が出たので、満足できた競技内容でした。
佐藤諒昌君のコメント
ハイレベルの大会に出場でき、自己ベスト記録を出すことができました。後輩の皆さん、これからは先生方の指導の下、千種主将を中心に頑張ってください。

優秀賞

東北六県大会 商業研究部

八月二十四日(土)山形市「山形テルサー」で第二十三回東北六県高等学校生徒商業研究発表大会が各県上位二校(本校は宮城県で準優勝校)計十一校が参加し開催されました。

本校商業研究部はテーマを「アライドオブ栗原」栗原市民の誇りを高めよう」とし栗原に関わった人々のプライドを刺激し栗原を持続可能な地域にすることを目的に研究発表を行いました。部長の宍戸拓真君



(築館中出身)は目標は最優秀賞を取り全国大会出場でした。優秀賞、自分達の全力を出し切ることが出来たので満足しています。来年は自分達がり引退して一年生だけの部活になります。全国大会出場を目標にがんばってほしいと思います」と語ってくれました。

団体準優勝 個人第二位



宮城県高等学校商業 実務総合競技大会

ワープロ部

十月五日(土)大河原商業高校で第十二回高等学校商業実務総合競技大会が実施されました。本校ワープロ部がワープロ競技で団体準優勝、個人の部で菅原君(栗駒中出身)が第二位の好成績をあげました。部長の門伝将吾君(栗原西中出身)は来年は優勝すると語ってくれました。

ビブリオバトル

1年LHR

九月十一日(水)一年生各クラスのロングホームルームで生徒一人一人がおすすめる本を持ち寄って三分程度で紹介(二グループ五人程度)し、読みたくなかった本に各々投票し、グループで一番になった本をチャンプ本とするビブリオバトルをおこないました。



2年全員

インターシッ

九月十(火)〜十二日(木)までの三日間、二年生全員、栗原市内を中心に三十三事業所において望ましい職業観を養うことを目的にインターシッが実施されました。



お世話になりました。事業所の方々、いろいろなご指導ありがとうございました。ごい

お知らせ 本校ホームページから学校の行事や部活動の様子など日々更新しておりますのでご覧下さい。